



Au coeur des robots

publié le 15/11/2017

Descriptif :

Questionnements sur les relations hommes-machines

Cette année, le collège participe à l'opération "Images de sciences, sciences de l'image" organisée par l'Espace Mendès France de Poitiers.

Le thème proposé lors de cette session est la robotique, et plus précisément les relations hommes-machines, sujet ayant un lien avec le projet de réalisation collective en Technologie troisième.

Quatre classes de troisième ont déjà assisté à la projection de séquences du film documentaire "Au cœur des robots" suivie d'une discussion ouverte. Ceci leur a permis d'aborder quelques questionnements relatifs au devenir de nos relations avec les robots humanoïdes.

Le film complet est disponible à l'adresse suivante :

<https://www.youtube.com/watch?v=TuD...>

La dernière séance de projection aura lieu avec la classe 3A mercredi ou jeudi prochain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.